

親和会 だより

令和8年新年号 No31 発行・令和8年1月吉日

※ 書家の梅津玄雲氏（さんのう利用者）に揮毫していただきました。

令和8年 新年のごあいさつ 社会福祉法人親和会 理事長 山本久喜

明けましておめでとうございます。

昨年を振り返って思い出すのは、「令和の米騒動」や「熊の脅威」であり、確かに大谷選手の大活躍はありました。全体として楽しい話題は少なかったように感じています。とりわけ、国民を苦しめているのは「物価高」であり、今もって生活の見通しが展望できないような状況が続いている。

さて、今年はどういう年になるのでしょうか。最近、「多様性の時代」という言葉をよく聞きますが、それぞれの違いが社会や組織において認識され、尊重され、活用される社会のことであり、こうした社会が根付いていくことを願っています。大正末期から昭和初期にわたって詩人として活躍した金子みすゞの「私と小鳥と鈴と」の中の一節「みんなちがってみんなない」が、当時、個性・多様性の文脈で世の中に広がりました。現代においては、異なる民族、言語、宗教、伝統など人びとが共存する社会のことを指すと思います。さらに、ジェンダーや性的指向に基づく多様性も重要です。

また、一方で、「インクルーシブな社会」の実現とも言われています。福祉におけるインクルーシブとは、障がい者を「保護」や「隔離」の対象とするのではなく、誰もがその人らしく生きられる社会を目指すことです。すべての人が孤立せずに社会とつながりを持ちながら生活できるようにするための理念であり、障害者権利条約とも深く関連し、すべての人が自分らしく生きる権利を保障することが求められています。

今年の親和会は、「多様性の時代」と「インクルーシブな社会」という2つの言葉をキーワードとして、利用者の皆様と向き合っていきたいと思っています。

ボッチャ大会に参加しました



鶴岡市長杯ボッチャ競技大会が、11月30日に市内で開催されました。親和会からは、「あすか」から利用者2名と理事長が参加しました。

結果は1勝3敗でしたが、約1か月間、事業所内で練習した成果を十分発揮することができました。ボッチャの楽しさを実感することができた大会だったと思います。利用者からは「来年も出たい」という声が上がりました。

親和会の基本理念

私たちは、利用者の個人の尊厳を大切にし、障害者が地域の中で自分らしく生きるために支援を行ふとともに、地域に開かれ信頼される法人運営をめざします。

社会福祉法人 親和会
理事長 山本 久喜
〒997-0024
鶴岡市朝陽町4-10
(法人本部)

TEL : 0235-64-1769
FAX : 0235-24-5335
Mail : info@sinwa-kai.or.jp
HP : http://sinwa-kai.jp



山本久喜理事長

お正月

祝

新年の抱負！

こんな年にしたい

やまびこ 牧 勤さん

僕の今年の目標は、コツコツお金を貯めることです。

あと、B型作業所に通所しながら、朝はゆぽか、仕事が終わったらゆぽかに行きたいです。

タバコを控えていけば、お金は自然に貯まります。

一日を大切に使っていきたいです。



あすか 森下 美智さん

年齢を重ねるとあちこち痛くなっていますが、痛みに負けずにおいしいものを食べたり、楽しいことを行なって、明るく前向きに過ごしていきたいと思います。



あずま 加藤俊彦さん

今年は作業(外勤)を頑張る。酒を控えめにし、タバコの本数も減らすように努力します。

自立する意識を高め、私生活・作業を頑張りたいと思います。



さんのう 梅津善信さん

令和八年 新春の御慶びを申し上げます。

本年も、さんのう事業所へ通所、致します。

私の大きな柱として芸術の研鑽に勤しんで参りたいと思います。

改めまして、親和会の皆さん方に對しまして心より感謝を申し上げます。

本年もどうぞ宜しくお願ひ致します。



さごし 小林茂樹さん

悲願達成！

今まで出来なかったことを今年は成就したい



祝
新年おめでとうございます！

楽しい！ 冬のレクリエーション開催!!

やまびこ

12月12日にクリスマス忘年会を開催しました。

午前のゲーム大会・午後のやまびこジャンボ抽選会、お屋のお寿司とケーキにと「楽し、美味しい」時間を過ごしました。

ゲームや抽選会での、皆さんの中も違う表情に、職員一同元気をもらいました。



あすか

12月19日にクリスマス忘年会を開催しました。美味しい食事のあと、ゲームやbingo大会を行いました。終礼では、なんとサンタさんが登場！大いに盛りあがりました。



さんのう

12月10日にクリスマス忘年会（ゲームと誕生会）を行いました。

ゲームでは豪華商品ゲット！
楽しいひと時を過ごしました。



さごし

12月27日にクリスマス会を開催しました。

ゲーム（輪投げ・bingo等）やプレゼント交換をしました。



あずま

12月27日にクリスマス会を開催しましたbingo

やカラオケ、DVD鑑賞を楽しみました。



福祉ヤクルト贈呈式

12月4日に山形県ヤクルト協会様より、「あすま」にて福祉ヤクルトの贈呈式が行われました。この「福祉ヤクルト」は、ヤクルトの売り上げから寄付をいただくものです。

寄付金は、有意義に活用させていただきます。



新入職員を紹介します。



あすか調理員
櫻井 香織さん

ん所んにの
が世、今生鶴
入話酒井活岡
職人田金支地
しと地久
まして区さ
員共
して共んと同
た平同。岡生
佐て、事
眞活藤
一修新業
さ業さた所

ヤクルト様から目録を受け取る山本理事長（左）